
 

 

 撮影日が二転三転しましたが、たくさんの保護者の皆様、赤江子ども園、交流センターや赤江っ子クラ

ブの皆様にも協力いただき、12 月 7 日に撮影することができました。加藤実行委員長、二岡 PTA 会長

にご挨拶をいただき、その後、空高く舞うドローンを仰ぎ見ながら楽しく撮影しました。 

 現在、この写真を利用してクリアファイルを作成中です。写真は、希望の方が購入できるよう業者と交

渉中です。 

  

  

  

開校 150年事業の取組（ドローンによる記念撮影） 



  

  

 


